

平野小学校だより

すむ瞳

教育目標

「至誠敬愛」の精神をふまえ、品位と判断力・実践力があり、かがやく瞳をもつ児童の育成
－社会で通用する力をつけよう－

令和元年5月30日

No.3

発行者 重巢 吉美

若葉の5月も終わり、本格的な夏の到来を告げる6月になります。5月は寒暖の差も激しく、後半は真夏のような日が続きました。子どもたちの体調管理について、お世話になりました。ありがとうございました。しかし、暑さはこれからが本番、体を慣らしながら暑さに負けないようにしていきましょう。この夏も熱中症には要注意です。

学校では、運動会も終了し、これからは落ち着いた学習を進めて行く時期になります。それにあたり、現在、家庭訪問をさせていただいております。短時間ですが、ご家庭との連携を深める機会として有効に活用できるようご協力をよろしくお願いいたします。また、学年によっては、様々な校外学習も進められます。ねらいをしっかりと持たせながら活動を進めて参ります。さらに、夏の時期だからこそ水泳学習も始まります。今年度のプールでの学習は、7月末まで（1学期）の期間となります。（詳しくは後日お知らせします）保護者の皆様のご協力よろしくお願いいたします。

運動会が行われました－18日(土)－

保護者の皆様、地域の皆様。激励、応援ありがとうございました。

とても素晴らしい運動会を開催することができました。本気になって、競技する姿・応援する姿・活動する姿がみられた運動会となりました。「キセキの令和」のスローガンのように、キセキの風の吹く運動会となり感激しました。改めて保護者の皆様のご支援ご協力に感謝申し上げます。



全校集会時に二つのお話をしました。一つは、決まり（ルール）やあいさつは皆で生活する上で、皆が気持ちよく過ごすためにある（する）ことを話しました。たくさんの方が一緒になって生活し、だれもが気持ちよく過ごすためには、決まり（ルール）が必要になったり、あいさつや「ありがとう」「ごめんなさい」の言葉がけがあつたりすることが大切であること。まずは、『学校の廊下を静かに歩くこと』や『あいさつ・ありがとう・ごめんなさいを言う』をしてほしいです。二つ目は、人の言葉や行動には、必ず意味があること。だから、今何をすべき時間なのかを意識していれば、それが言葉や行動（やること）にあらわれてくることを話しました。先生方が言う言葉や行動にも意味があることも知ってほしいとも話しました。ぜひ、自分の言葉（言っていること）や行動（やっていること）に関心をもって過ごしてほしいと思います。

なかなか難しいお話だったかもしれませんが、でも、平野小学校の子どもたちに少しずつ浸透して欲しいです。私は、毎日、一つは平野小学校の子ども達の「よいところ」、「すばらしいな」と思うところを探していきたいと思います。



< 6月の生徒指導目標 >

- 計画的に学習しよう
- ろうかや階段は右側を静かに歩こう

**第1回
全校集会から**

学校あれこれ

*HPもご覧ください。

16日(木)1日順延となった**福島市鼓笛パレード**ですが、6年生が立派な演奏を披露してくれました。「明日はきっといい日になる」を4月から、休み時間も返上で一生懸命練習してきた6年生、堂々と練習の成果を出すことができました。運動会でもさらに素晴らしい鼓笛演奏を見せてくれました。

2年生が主催の「1年生と仲良くなる会」は大成功でした。ゲームをしたり、プレゼントをあげたり、1年生と一緒に“学校たんけん”をしました。集会の進行も係りを中心にしっかりとでき、1年生からは、「うれしかった。楽しかった。」という感想が聞けました。きっと、『2年生ってすごいぞ!』ということが伝わったように思います。

児童会企画委員会は、「朝のあいさつ運動」を昇降口で行っています。上手なあいさつのできた友達を紹介しています。全員が紹介されるようなあいさつができるようになると思います。

各**委員会の活動**も活発になり、栽培委員会は、昇降口のプランターの花の植え替え作業を技能主査の阿部さんに教えていただきながら行っていました。また、放送機器の調子が悪く、思うように放送ができなかった放送委員会ですが、どうにか、通常の放送ができるようになり、朝・昼の放送を頑張っています。運動会の放送も素晴らしかったですから・・・これからも期待です。その他の委員会も順次紹介していきたいと思います。



福島市鼓笛パレード↑↓



学校探検(ここが校長室)↓



栽培委員会活動・企画委員あいさつ運動



プール清掃↑↓



プール清掃ありがとうございました。暑い中、朝早くからお昼までかけて、子どもたちが、体育で使用するプールをきれいに清掃していただきました。保護者の皆様、本当にありがとうございました。おかげさまで大変きれいになり、プール学習が待ち遠しいです。水温が高くなったらどんどん活用して参ります。

6月の主な行事

- | | |
|---------------------|-------------------------------|
| 1日(土) 創立記念日 146周年 | 22日(土) 土曜授業日 |
| 3日(月) SC来校日 | ジャパンウォーク in fukushima2019(6年) |
| 5日(水) 家庭訪問最終日 | 23日(日) 市連P親善ソフトボール大会① |
| 7日(金) 消防署見学(4年) | 24日(月) SC来校日 |
| 10日(月) SC来校日 | 25日(火) 防犯教室 |
| 11日(火) コラッセ見学(3年) | 26日(水) 内科検診 しのぶ号 |
| 12日(水) 眼科検診(1~3年) | 特別支援学級合同宿泊学習(~27日) |
| 13日(木) 歯科検診(全) | 28日(金) 授業参観・懇談会 |
| 17日(月) SC来校日 児童集会 | 30日(日) 市連P親善ソフトボール大会② |
| 18日(火) 新体力テスト(5・6年) | |
| 19日(水) 内科検診 | |
| 20日(木) 新体力テスト(3・4年) | |
| 21日(金) 新体力テスト(1・2年) | |

21日(金) 学校保健委員会として
AED講習会を開催します。
保護者の皆様もふるってご参加
ください。



